

上天草市立姫戸中学校 学校だより「4月号」
校訓「自主」「責任」「礼儀」 令和4年4月30日

あした

朝あかね

育成する力「主体性」「見通す力」「探究する力」「貢献する力」

姫戸中学校生徒数

1年生17名、2年生12名、
3年生17名、全校生徒46名

姫戸中学校生徒会テーマ

『錬磨』

自主性を磨き、質の高い行動をしよう

学校教育目標：夢に向かって自身を成長させ、社会に貢献していく生徒の育成



令和4年度 上天草市立姫戸中学校 第76回入学式

小枝で遊ぶ小鳥たちの美しい鳴き声、新入生を迎えるために煌びやかに咲き誇る花々、伝統と歴史を感じる凜とした校舎、雨が舞う中で迎えた入学式、春の雨は花の雨とも呼ばれます。ひと雨ごとに木の芽、花の芽が膨らみ、生き物たちが動き出します。新しい1年への希望を感じる春の佳き日に、第76回入学式を挙行することができ、17名の新入生が姫戸中学校へ入学しました。先輩達とともに学習や行事、スポーツに切磋琢磨し、夢と希望をもって姫戸中学校青春物語を謳歌し、充実した学校生活を送ることを期待します。そして、将来へ向けて力強く時代を切り拓くことのできる人に育ってほしいと願っています。

現代は、AI等の情報技術の進歩、感染症への予防対策、災害等への対応など、これからの社会は急激な変化を迎えると言われます。今の子ども達には、社会の変化に対応して自分の道を切り拓いていくことのできる力「主体性」を身に付けることが必要であると考えます。そのためには、先のことを考え、自分で計画し実行していくための「見通す力」が必要です。その時間に授業で学んだことを自分の将来や生活に生かすために、学びを深く追究していく「探究する力」、深く学んだことを生かし地域社会に「貢献する力」も大切であると考えます。これらの力を身に付けさせ、学校教育目標である「夢に向かって自身を成長させ、社会に貢献していく生徒の育成」を目指していきたいと考えています。



「見通す力」

～就任式・始業式を通じて1年間の見通しを立てよう～

4月8日(金)の就任式では、新しく7名の職員が就任をしました。生徒を代表して、3年生の寺中野々花さんが、姫戸中学校の校風や生徒会の特徴的な取組などを紹介し、全校生徒で温かい就任式を行いました。

始業式では、最初に教科書贈呈を行いました。3年生代表の田中快琉くんと2年生代表の中原空雅くんが、「ありがとうございます」という力強い言葉で新しい教科書を受け取り、今年の学習への意欲を表しました。次に新年度の抱負を3年生代表の堀江脩斗くんと2年生代表の志水瑠斗くんが発表しました。2人とも、新しい学年へ進級し、先を見通して計画し、実行していくことの大切さについて堂々と発表しました。聴いていた他の生徒も意欲に満ちた表情でした。



「主体性」「貢献する力」

～交通教室で安全意識を高め、地域にも貢献しよう～

4月12日(火)に、交通指導員、姫戸駐在所、交通安全母の会をお招きして、新入生の交通教室を実施しました。交通指導員の方からは、自転車の点検をしていただいた後、自転車の安全な乗り方について実技を交えて講習を行っていただきました。事故防止のための安全運転や交通ルール等についての説明をいただき、駐在所からは自転車乗車には責任が伴うことについて指導をしていただきました。姫戸町の地域をあげての見守りにたいへん感謝いたします。

地域の将来の担い手である生徒達は、主体的に自分の命を自分で守りながら、今回学んだことを将来の姫戸町のために繋げていき、地域に貢献していく力を育ててほしいと願っています。



「主体性」 ～歓迎遠足～

4月15日(金)姫戸町の諏訪公園で歓迎遠足を行いました。生徒会がレクリエーションや部活動紹介の企画等、事前にしっかりと準備をしました。新入生を歓迎し楽しい思い出ができるように、生徒会本部役員を中心に自分たちで行動し、すばらしい歓迎遠足となりました。清掃ボランティアも自主的に行いました。生徒自ら、主体的に考え、行動できた歓迎遠足となり、この1年を皆で進んでいこうと心一つにすることができた一日となりました。

<PTA活動報道> PTA授業参観、学年・学級懇談会について

4月11日(月)の第1回本部役員会では、PTA行事の1年間の見通しと今後の役員組織の方向性について検討いたしました。4月26日(火)はPTA授業参観と学年・学級懇談会を行い、たくさんの保護者の方にご来校いただき、たいへん有意義な時間となりました。PTA総会については、実施をせずに、紙面での承認とさせていただきますので、ご協力をお願いいたします。今後も学校と確認をしながら、PTA活動を進めてまいります。ご理解とご協力の程よろしくをお願いいたします。

PTA会長 寺中 寛人